



Sonia CASTAÑEDA RIAL

Regional Councillor Candidate for West Europe

Today, more than ever, we need IUCN to deliver transformative change.

We are living a key moment. The loss of biodiversity and climate emergency in a pandemic context urge us to work harder than ever for an ambitious, effective and efficient IUCN, one with the highest influence on policies.

IUCN is unique to deliver transformative action with 2030 in the horizon. I believe this decade is crucial and I would like to contribute so IUCN achieves more political influence, more communication and more resources. More political influence and more science based policies, more communication to reconnect people with nature and more resources because without the private sector and business we cannot reconnect economy and consumption with nature.

All these with the participation of members and National Committees and with spaces for innovative ideas. And all these without forgetting that we are only one of the species living on Earth and that our health depends on a healthy Planet.

IUCN is lucky. All candidates for Western Europe are great. My candidature can contribute to the Council with executive experience in the management of organizations, boards and consultancy bodies, career in the public sector and experience in working with business, donors, NGOs and activists.

If I am elected I will use all my energy and passion for a Union in action.

Aujourd’hui, plus que jamais, nous avons besoin de l’UICN pour apporter un changement transformateur.

Nous vivons un moment clé. La perte de biodiversité et l’urgence climatique dans un contexte de pandémie nous poussent à travailler plus que jamais pour une UICN ambitieuse, efficace et efficiente, capable de la plus grande influence sur les politiques.

L’UICN est uniquement placée pour mener une action transformatrice à l’horizon 2030. Je pense que cette décennie est cruciale et je voudrais contribuer à ce que l’UICN obtienne une plus grande influence politique, communique plus et dispose de plus de ressources. Une plus grande influence politique et plus de politiques fondées sur la science, plus de communication pour reconnecter les personnes et la nature, et plus de ressources parce que sans le secteur privé et les entreprises, nous ne pouvons pas reconnecter l’économie et la consommation avec la nature.

Tout cela avec la participation des Membres et des Comités nationaux, et avec plus d’espaces pour des idées innovantes. Et tout cela sans oublier que nous ne sommes qu’une des espèces vivant sur Terre et que notre santé dépend d’une planète saine.

L’UICN a de la chance. Tous les candidats pour l’Europe occidentale sont excellents. Ma candidature peut contribuer au Conseil par une expérience exécutive dans la gestion d’organisations, de conseils d’administration et d’organismes de conseil, une carrière dans le secteur public et une expérience de travail avec les entreprises, les donateurs, les ONG et les militants.

Si je suis élue, j’utiliserai toute mon énergie et ma passion pour une Union en pleine action.

Hoy, más que nunca, necesitamos una UICN capaz de abordar un cambio transformador.

Vivimos un momento clave. La pérdida de biodiversidad y la emergencia climática en un contexto de pandemia mundial nos impulsa a trabajar con más urgencia que nunca por una Unión más ambiciosa, eficaz y eficiente, con mayor influencia política.

La UICN es una organización única para responder a este reto con la mirada en el 2030. Creo que esta década es determinante y me gustaría contribuir para que la UICN consiga más influencia en políticas, más comunicación y más recursos. Más influencia política y más políticas basadas en ciencia; más comunicación para reconectar a las personas con la naturaleza y más recursos porque sin el sector privado y las empresas no podemos alcanzar nuestros objetivos. Necesitamos reconectar la economía y el consumo con la naturaleza.

Todo ello con la participación de miembros y Comités Nacionales y con espacios para ideas innovadoras. Sin olvidar que sólo somos una especie más viviendo en la Tierra y que nuestra salud depende de un Planeta sano.

La UICN es afortunada, todas las candidaturas presentadas para la región de Europa occidental son excelentes. La mía puede contribuir con experiencia ejecutiva en gestión de organizaciones de conservación, juntas y consejos asesores; con trayectoria en el ámbito público y gubernamental; así como con experiencia de trabajo con empresas, donantes, ONG y activistas.

Si soy elegida pondré toda mi energía e ilusión por una Unión en acción.